



Yaoundé, le 03 JUILLET 2026

DIRECTION GENERALE/HEAD OFFICE

26/N°01/ADD/FEICOM/DG/DMRFDC/SDAS/SMA



POUR DENONCER LES ACTES DE CORRUPTION
TO REPORT CORRUPTION

**ADDENDUM N° 01 DE L'APPEL DE DEMANDE DE COTATION N°
005/DC/FEICOM/CIPM/2026 DU 03 JUILLET 2026 POUR L'EDITION DU LIVRE
INTITULE « DECENTRALIZATION : THE MATERIALIZATION OF THE MUNICIPAL
INSTITUTION »**

**LE DIRECTEUR GENERAL DU FONDS SPECIAL D'EQUIPEMENT ET
D'INTERVENTION INTERCOMMUNALE (FEICOM),**

COMMUNIQUE:

AU LIEU DE	LIRE PLUTOT
❖ <u>Au niveau de la Pièce III : Spécifications Techniques, page 24</u> • <u>Pièce IV : Cadre du Bordereau de Prix Unitaire,</u> ❖ <u>Et au niveau de la Pièce IV : Projet de Lettre – Commande, page 49</u> • <u>Titre III : Cadre du Bordereau des Prix Unitaires</u> - <u>DESIGNATION</u> Livre Ce prix comprend les tâches ci-après : - Maquette et composition - Préparation du contenu illustratif - Préparation du contenu rédactionnel - Photogravure et flashage - Conception et réalisation des chemises porte-document - Conversion des fichiers en PDF - Gravure dans les Clés - Dédouanement et livraison - Conditionnement et transport Ce prix rémunère l'unité à.....	❖ <u>Au niveau de la Pièce III : Spécifications Techniques, page 24</u> • <u>Pièce IV : Cadre du Bordereau de Prix Unitaire,</u> ❖ <u>Et au niveau de la Pièce IV : Projet de Lettre – Commande, page 49</u> • <u>Titre III : Cadre du Bordereau des Prix Unitaires</u> - <u>DESIGNATION</u> Livre Ce prix comprend les tâches ci-après : - Maquette et composition - Préparation du contenu illustratif - Préparation du contenu rédactionnel - Photogravure et flashage - Conversion des fichiers en PDF - Une (01) clé USB contenant la version finale du document ; - Dédouanement et livraison - Conditionnement et transport Ce prix rémunère l'unité à.....

• <u>Pièce V : Cadre du Détail Estimatif et Quantitatif, page 24</u> • <u>Et Titre IV : Devis Estimatif et Quantitatif, page 49</u> <u>DESIGNATION</u> Livre	• <u>Pièce V : Cadre du Détail Estimatif et Quantitatif, page 24</u> • <u>Et Titre IV : Devis Estimatif et Quantitatif, page 49</u> <u>DESIGNATION</u> Livre Ce prix comprend les tâches ci-après : - Maquette et composition - Préparation du contenu illustratif - Préparation du contenu rédactionnel - Photogravure et flashage - Conversion des fichiers en PDF - Une (01) clé USB contenant la version finale du document ; - Dédouanement et livraison - Conditionnement et transport Ce prix rémunère l'unité à.....
❖ <u>Au niveau de la Pièce IV : Projet de Lettre – Commande</u> • <u>TITRE II : Spécifications Techniques, Page 48</u> • Livre avec couverture rigide et jaquette ; • 24X29 cm, 420 pages avec impression 4/4 couleurs ; • 8 pages chutes finales avec impression 0/0 couleurs ; • Couverture PLC H/C avec impression 4/0 couleurs ; • Jaquettes impression 4/0 couleurs; • Papier intérieur 150gr/m² Art Matt ; • Papier chutes 200gr/m² Art Matt ; • PLC couverture 170gr/m² Art Glossy; • Jaquettes 200gr/m² Art Glossy; • Insert 350gr/m² Duplex Board; • Intérieur couverture 1 500 gr/m² Muda Board Malaysia 2.5 mm. Finitions Lamination brillant, encoche et surimpression or et bleu une face pour la couverture et la jaquette ; couverture du livre avec PLC, dos carré, cousu et collé ; froissement de la jaquette en contact avec la couverture.	❖ <u>Au niveau de la Pièce IV : Projet de Lettre – Commande</u> • <u>TITRE II : Spécifications Techniques, Page 48</u> ▪ Document de 450 pages environ, reliure de type « dos carré cousu collé » avec encarte et signet ruban ; ▪ Format ouvert: 46x28 cm; ▪ Format fermé: 23x28 cm; ▪ Flashage en quadrichromie recto verso ; ▪ Papier couverture rigide double (respectant la norme environnementale ISO14001) : 250/300g couché mat ; ▪ Papier intérieur (respectant la norme environnementale ISO14001) : 135/150g couché mat. Type Clé USB avec configuration des fichiers et du programme de lancement automatique du document à l'amorçage de la clé USB ▪ Contenu: Version finale PDF "Decentralization: The materialization of the municipal institution"; ▪ Option : lecture seule au format ISO 9660/ Joliet (Mode2) ; ▪ Environnement: PC et Macintosh.

Du fait des changements susmentionnés, la date de remise des offres et d'ouverture des plis, initialement prévue le **06 août 2026, respectivement à 09 heures et 10 heures**, est reportée au **27 août 2026** aux mêmes heures.

Le reste sans changement. /-

Copies :

- ✓ MINMAP ;
- ✓ ARMP pour insertion dans le JDM ;
- ✓ Affichage ;
- ✓ Chrono/Archives.


THE GENERAL MANAGER,

MAGISTRAT HORS-HIERARCHIE



Yaoundé, le 20 AOUT 2026

DIRECTION GENERALE/HEAD OFFICE

26/N°04/ADD/FEICOM/DG/DMRFDC/SDAS/SMA



POUR DENONCER LES ACTES DE CORRUPTION
TO REPORT CORRUPTION

**ADDENDUM NO. 01 TO REQUEST FOR QUOTATIONS NO.
005/DC/FEICOM/CIPM/2026 DATED JULY 3, 2026, FOR THE PUBLICATION OF
THE BOOK TITLED "DECENTRALIZATION: THE MATERIALIZATION OF THE
MUNICIPAL INSTITUTION"**

**THE GENERAL MANAGER OF SPECIAL COUNCIL SUPPORT FUND FOR MUTUAL
ASSISTANCE (FEICOM),**

COMMUNICATES:

INSTEAD OF	READ INSTEAD
❖ <u>At the level of Part III: Technical Specifications, page 24</u> • <u>Part IV: Schedule of Unit Prices,</u> ❖ <u>And at the level of Part IV: Letter – Order Draft, page 49</u> • <u>Title III: Schedule of Unit Prices</u> - <u>DESIGNATION</u> Book This price includes the following tasks: - Layout and typesetting - Preparation of illustrative content - Preparation of editorial content - Photo-engraving and film output - Design and production of document folders - File conversion to PDF - Copying to USB drives - Customs clearance and delivery - Packaging and transport This price covers the unit at.....	❖ <u>At the level of Part III: Technical Specifications, page 24</u> • <u>Part IV: Schedule of Unit Prices,</u> ❖ <u>And at the level of Part IV: Letter – Order Draft, page 49</u> • <u>Title III: Schedule of Unit Prices</u> - <u>DESIGNATION</u> Book This price covers the following tasks: -Layout and typesetting -Preparation of illustrative content -Preparation of editorial content -Photo-engraving and film output -File conversion to PDF -One (1) USB drive containing the final version of the document -Customs clearance and delivery -Packaging and transport This price covers the unit at.....

• <u>Part V: Detailed quantity and cost estimate, page 24</u> • <u>And Title IV: Detailed quantity and cost estimate, page 49</u> <u>DESIGNATION</u> Book	• <u>Pièce V : Cadre du Détail Estimatif et Quantitatif, page 24</u> • <u>Et Titre IV : Devis Estimatif et Quantitatif, page 49</u> <u>DESIGNATION</u> Book This price covers the following tasks: -Layout and typesetting -Preparation of illustrative content -Preparation of editorial content -Photo-engraving and film output -File conversion to PDF -One (1) USB drive containing the final version of the document -Customs clearance and delivery -Packaging and transport This price covers the unit at.....
❖ <u>At the level of Part IV: Letter – Order Draft</u> • <u>TITLE II : Technical Specifications, Page 48</u> • Hardcover book with dust jacket; • 24 x 29 cm, 420 pages, 4/4 color printing; • 8 endpapers, 0/0 color printing; • PLC hardcover, 4/0 color printing; • Dust jackets, 4/0 color printing; • Internal paper: 150 gsm Art Matte; • Endpaper: 200 gsm Art Matte; • PLC cover: 170 gsm Art Glossy; • Dust jackets: 200 gsm Art Glossy; • Insert: 350 gsm Duplex Board; • Cover board: 1,500 gsm Muda Board Malaysia (2.5 mm). Finishes Gloss lamination, thumb cut, and gold and blue overprinting on one side for the cover and dust jacket; book cover with paper-over-board (PLC) binding, square spine, sewn and glued; creasing of the dust jacket where it comes into contact with the cover.	❖ <u>At the level of Part IV: Letter – Order Draft</u> • <u>TITLE II : Technical Specifications, Page 48</u> ▪ Document of approximately 450 pages, Smyth-sewn and glued square-back binding with thumb cut and ribbon marker; ▪ Open size: 46 x 28 cm; ▪ Closed size: 23 x 28 cm; ▪ Full-color (CMYK) printing on both sides; ▪ Hard cover stock (ISO 14001 compliant): 250/300 g matte coated; ▪ Interior paper stock (ISO 14001 compliant): 135/150 g matte coated. USB flash drive type, with file configuration and an autorun program to launch the document upon insertion: ▪ Content: Final PDF version “Decentralization: The materialization of the municipal institution”; ▪ Option: Read-only, ISO 9660/Joliet format (Mode 2); ▪ Environment: PC and Macintosh.

Due to the aforementioned changes, the date for the submission of bids and the opening of envelopes—originally scheduled for **August 6, 2026**, at **9:00 a.m.** and **10:00 a.m.** respectively, is postponed to **August 27, 2026**, at the same times.

The rest unchanged. /-

Copies :

- ✓ MINMAP ;
- ✓ ARMP for insertion at JDM;
- ✓ Display ;
- ✓ Chrono/Archives.


THE GENERAL MANAGER,
Philippe Camille Akoa
MAGISTRAT HORS-HIERARCHIE